

田名福祉だより



# ふれあい

ミニ版通算 第52号

令和5年6月1日発行

令和5年度  
ミニ版No.1

回覧

発行

田名地区社会福祉協議会  
相模原市中央区田名 4834 番地  
(田名まちづくりセンター内)  
電話: 042-713-3690

## 令和5年度 田名地区社会福祉協議会総会報告

5/18(木) 3年ぶりに通常開催の令和5年度定期総会を行いました。昨年度は、自治会をはじめ民生委員児童委員協議会、地区内の関連組織や学校、そして住民の皆さんの理解と協力を得ることができ、目標であった地域のつながり作りの成果が報告されました。また、当会に寄付していただいた相模原法人会田名支部様、(株)田所設備様、平成22年度自治会長大虎会様の3団体に感謝状を贈呈いたしました。



総会の様子



感謝状贈呈の皆様と田所会長



令和5年度役員の皆さん

篠崎監査、工藤監査、花房会計  
大谷副会長、代田副会長、田所会長、金井副会長、田所副会長

よろしく  
お願いします



## 会長挨拶

### 田名地区社会福祉協議会会長 田所恒男

田名地区的皆様には、地区社協の運営、活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の法的位置付けが「5類」に移行しました。コロナ禍の影響による経験を踏まえつつ「住民が主体的に地域課題を把握して解決を試みる」ことが求められています。地区社協のスローガンである「みんなでつくろう ほっとする田名のまち」を推進するため、地域活動団体・学校関係・福祉施設・法人など連携をさらに深め、地域への愛着・誇りが深まり、住み続けられるまちづくりを皆様とともに目指してまいります。

## 令和5年度田名地区社会福祉協議会役員及び理事

役職	氏名	所属団体等	役職	氏名	所属団体等
会長	田所 恒男	社会福祉経験者	理事	小島 昭二	地区老人クラブ連合会会長
副会長	金井 勝男	社会福祉経験者	理事	木下 瞳美	民生委員・児童委員
副会長	代田 修	自治会連合会会長	理事	市原 美穂子	民生委員・児童委員
副会長	田所 直久	民生委員児童委員協議会会長	理事	津田 宗	民生委員・児童委員
副会長	大谷 政道	田名公民館長	理事	大谷 千恵子	広報部会長
会計	花房 博文	自治会連合会副会長	理事	代田 守	事業部会長
監査	篠崎 弘	民生委員児童委員協議会副会長	理事	和泉 長次	田名ボランティアセンター運営部会長
監査	工藤 結子	自治会連合婦人会会長	理事	杉田 喜代美	福祉ねっとわーく推進部会長
理事	木下 國博	青少年健全育成協議会会長	理事	檀 登志江	和い輪い田名運営部会長
理事	山内 智晴	自治会連合会福祉部長	理事	金井 晴雄	ボランティア田名畑の会代表
理事	木下 昌利	自治会連合会福祉副部長	理事	久保田 康隆	田名こどもセンター長
理事	伊藤 弘子	自治会連合婦人会副会長	理事	矢口 君代	田名地域包括支援センター長

田名地区社協の情報は、田名地区自治連ホームページ「たななび」でもご覧になれます

たななび

検索

## 地域連携

おめでとう  
県内唯一

## キャリア教育優良教育委員会、学校及びPTA団体等 文部科学大臣表彰 学校の部受賞 相模田名高等学校

世代間  
交流



## 学校と地域との関わりが大きく評価！



和い輪い田名スマホ教室



ボッチャ交流大会

田名地区社協

相模田名高



子ども食堂ボランティア



ふれあい農園ペイント

1/19（木）相模田名高等学校は、これまでの地域連携を高く評価され、県内では唯一の受賞校に選ばれました。同校の都丸利幸(前)校長先生、地域連携(前)担当の後藤南津恵先生は、「今回の受賞は、コロナ禍以前からの田名地区社協との活動、またコロナ禍でも確実に地域連携を続けた事が大きな理由の1つです。

今年度は【シチズンシップ教育に係る研究開発校】でもあり、生徒が自ら行動して成長するために、今後とも、より一層地域連携を続けていきたいです。」とお話しいただきました。これを受け当社協は、同校をはじめ、近隣の各学校と地域の皆さんのが、ますます結びつきが深まるよう、様々な活動を計画していきます。

## 地域連携

### 田名地域包括支援センター主催 ～踊る介護福祉士うっしー ダンス体操教室の体験記～



3/13（月）公民館の大会議室で、サロンや各体操教室の代表者約30名が、田名地域包括支援センター主催のダンス体操教室に参加！講師は、YouTubeや全国の高齢者施設等で活躍中の「踊る介護福祉士うっしー」こと丑木雄一さん。

まずは準備体操！脳の指令と連動した指や腕の体操。続いて、モーニング娘の「恋愛レボリューション21」に合わせて、椅子に座ってダンス体操。普段使わない筋肉を動かし、皆さんノリノリ(^O^)

わずか90秒ほどで、大雨で冷えた身体が温まりました。最後にうっしーさんによるダンスと歌を楽しみました。この経験をサロン等へ活かしてもらいたいと思います。また、今回の教室は、当社協大谷広報部会長がうっしーさんを紹介したことがきっかけでした。

今後も各団体と連携して地域のために協力していきたいと思います。